
Martin Bader
Beitrag von „LionelHutz“ vom 25. Juli 2009, 10:04

Sauber also hoff mer mal des der Club nicht vorm DFB kuscht und unsre Spieler da bleiben
Va welcher Intelligenzbolzen legt so ein Turnier mitten in die Saison
Gut vor 8-10 Jahren wärs wahrscheinlich keinem aufgefalln weil die Talente meistens eh iwo auf
der Bank verauert sind
Aber jetzt sollte man doch froh sein dass viel Junge in Der BL spielen,
da brauchts doch so n dämliches turnier eigntl. gar nemmer
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